



Mauricio Farah Gebara rinde protesta como Secretario General de la Cámara de Diputados



Ante el Pleno de la Cámara de Diputados rindió protesta Mauricio Farah Gebara como Secretario General de la Cámara de Diputados, para ocupar dicho cargo a partir del 2 de octubre.

El encargado de tomarle la protesta fue el diputado Sergio Carlos Gutiérrez Luna (Morena), en funciones de la presidencia de la Mesa Directiva quien dijo: "Ciudadano Mauricio Farah Gebara, protesta guardar y hacer guardar la Constitución Política y las leyes que de ella emanen, y desempeñar leal y patrióticamente el cargo de Secretario General de la Cámara de Diputados que se le ha conferido. Si así no lo hiciera que la nación se lo demande".

Farah Gebara respondió: "Sí, protesto".

Gutiérrez Luna, luego de felicitarlo, indicó que su profesionalismo y experiencia son garantía para esta Cámara de Diputados. Desempeñarás con lealtad, honor y profesionalismo este cargo que se te ha conferido y sabes, todos y todas que lo harás por el bien de la Cámara de Diputados y por el bien del país",

El pasado 18 de septiembre, en sesión ordinaria, diputadas y diputados avalaron su designación por unanimidad del Pleno.

Conforme al acuerdo de la Conferencia para la Dirección y Programación de los Trabajos Legislativos, precisa que de conformidad con el artículo 38, numeral 1, inciso d) de la Ley Orgánica del Congreso General, es la Conferencia para la Dirección y Programación de los Trabajos Legislativos el órgano facultado para llevar al Pleno para su aprobación, el nombramiento del Secretario General de la Cámara.

<https://lineapolitica.com/mauricio-farah-gebara-rinde-protesta-como-secretario-general-de-la-camara-de-diputados/>